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◆ 議長記者会見概要

日 時：令和４年７月１日（金）１６：２０～１６：３０

場 所：県議会棟理事者控室

出席者：岩田国夫議長、西川 副議長

岩田国夫議長 西川 副議長

（写真撮影のため、マスクを外しています）

＜就任にあたって＞

（岩田議長）

この度、多数の議員各位のご支持により、議長に選出いただきました。誠に光栄に存

じますとともに、その責任の重大さに身の引き締まる思いです。

現在、奈良県議会では、政策提案や情報開示等、開かれた議会を目指して積極的に取

り組んでおり、県民の皆様に、よりわかりやすい運営に引き続き取り組んでいく所存で

す。二元代表制の一翼を担う議会の代表者として、理事者とも十分議論しながら、より

良い県勢の発展のため、職責を全うする所存です。

県民の皆さまをはじめ、知事・市町村長並びに報道機関の皆さまには、一層のご支援、

ご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。
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（西川副議長）

この度、多数の議員各位のご支持により、副議長に選ばれ、誠に光栄に存じますとと

もに、その職責の重大さに身の引き締まる思いであります。

今後も県勢の課題に関して十分議論を尽くしながら、さらなる議会改革に向け、県民

の皆さまのお声に耳を傾けながら、議会機能を十分発揮し、議長を補佐していく所存で

す。

関係各位の皆様には一層のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

Ｑ：議長、副議長就任にあたっての抱負はいかがでしょうか。

（岩田議長）

今は新型コロナウイルス感染症対策が行われていますが、このことを契機に奈良県の

医療体制を充実させていきたいと思います。

また、五條市内での整備が予定されている大規模広域防災拠点については、用地取得

の目処が立ったということですので、円滑に整備を進めていただきたいと思います。

また、私は列車の旅が好きなのですが、リニアの中間駅については様々な意見がある

中、在来線や私鉄との乗り換えが容易な位置にあるのが良いと考えています。近鉄郡山

駅と筒井駅の間に関西本線が通っていますが、この交差する場所が理想ではないかとい

うのが私個人の考えです。これから様々な議論が行われると思いますが、議会でも議論

し、理事者に進言していきたいと考えています。

（西川副議長）

議長を補佐し、円滑な議会運営に努めてまいります。

Ｑ：選挙で有権者が決めたことですが、奈良県議会には女性議員が少ないという指摘が

あります。このことについてのお考えはいかがでしょうか。

（岩田議長）

今回の参議院議員選挙は女性の立候補者が増えています。１８歳から選挙権があるも

のの、進学や就職を控えているため、なかなか政治に興味が向かないかもしれませんが、

女性だけではなく、若い人全般が政治に興味を持ってほしい。興味を持ってもらえるよ

うな施策について常々考えているところです。


